PROVINCIA DE SANTA FE TIRO FEDERAL DE SAN JERONIMO SUR

Las prácticas de tiro en la localidad en su mayoría colonos suizos, las realizaban en las barrancas del río Carcarañá, distante a unos 12km de San Jerónimo. Estos decidieron agruparse y fundar un centro que se llamaría en primera instancia Tiro de San Jerónimo.

Una reunión preliminar se realizó el 26 de marzo de 1998. Como resultado de la misma se resuelve llevar a cabo la Asamblea Constitutiva el 5 de abril de 1898, surgiendo la sociedad y su primera Comisión Directiva.

El 5 de mayo de 1898 se autoriza la compra de un terreno para el stand, que en ese momento tenía 400m de fondo por 30m de ancho. En ese predio se construyó el primer edificio y barrera de tiro. Contaba con sólo 5 líneas a 300m, la barrera no era abierta como en la actualidad sino que estaba dividida con ventanas en cada línea de tiro.

La inauguración de este primer stand se realizó el domingo 3 de octubre de 1898, con la realización del primer torneo donde se utilizaron fusiles propios de los colonos

Tiro Federal de San Jerónimo Sur

es decir los suizo Vetterli y Rubin Schmidt, además la hoy desaparecida Asociación de Tiro de San Lorenzo, facilitó para la ocasión dos fusiles Máuser 1891 y 300 tiros.

En mayo de 1901, se crea la Inspección de Sociedades de Tiro, luego la Dirección General de Tiro y Gimnasia a instancias del Ministro de Guerra del entonces Presidente Julio A. Roca, Coronel Pablo Richieri. Esta circunstancia da el espaldarazo definitivo al Tiro Nacional siendo el punto de partida de la creación de los Tiros Federales, a cambio de subvenciones, armamento, soldados etc. Los polígonos adheridos a la ley existente o por crearse, facilitaban sus instalaciones para entrenamientos de la Guardia Nacional y el Ejército.

En noviembre de 1903 el polígono interviene en un torneo internacional de fusil en el Tiro Federal de Buenos Aires. Torneo memorable ya que en el se instituye la Copa Argentina.

El entusiasmo crecía por la práctica de la actividad y fueron numerosas las obras de

ampliación en sus líneas de tiro y galería con la colocación de camillas, sus equipos participaban en torneos organizados por la Federación Santafesina de Tiro en distintas modalidades.

En 1995 se remodeló el campo de tiro acondicionándolo con mejoras en sus instalaciones y líneas de tiro. En la actualidad la actividad desarrollada por la Entidad es por demás nutrida para el fomento de la actividad.

En el 2008 el Tiro Federal de San Jerónimo Sud cumple 110 años de existencia.

Tiro Federal de San Jerónimo Sud Reconquista 50 2136 San Jerónimo Sur, Provincia de Santa Fe. IGT 00142

